

2年学年便り

志賀中学校2年
第6号
2017.9.14(木)

充実した2学期にしよう

例年のような酷暑に加えて突然の大雨もあった夏休みでした。部活動やわくワーク体験、体育祭の練習などでいろいろと忙しかったのではないかと思います。また、夏休み中には大きな事故もなく、無事に2学期のスタートを切ることができたのが何よりです。いましばらくは暑い日もあるでしょうが、体調に注意して頑張ってもらいたいものです。

さて、2学期はいろいろと盛りだくさんの学期であるといえます。体育祭に始まり、新人戦、文化祭など校内外の行事や、さらに難しくなる学習に精一杯取り組み、力を蓄えたり、持てる力を発揮したりしてほしいと願っています。特に部活動では3年生が引退し、最上級生となりました。これまでよりも、さらに責任感を強く持ち、部をリードしていくんだという自覚のもとに頑張ってもらいたいものです。

3年間の中学校生活も半分を過ぎようとしています。充実した2学期にしてほしいものです。



9月の予定



日	月	火	水	木	金	土
	11 身体測定	12	13	14 J-フェスティバル	15 激励会 (都市新人)	16 都市新人大会
17 都市新人大会 (野球)	18 敬老の日	19 生徒会選挙	20 避難訓練 (原子力) 飲料水検査	21 交通安全週間	22	23 秋分の日 全能登新人 大会(サッカー)
24 全能登新人 大会(サッカー)	25 後期時間割 衣替え移行 期間 スタート	26	27 全校集会 任命式	28 J-フェスティバル	29	30 全能登新人 大会(野球・サ ッカー・バス)

デイリーライフより

身体測定をしました。前よりも、0.4cm くらいのびていたのでよかったです。もっとたくさん牛乳を飲んで背を伸ばしたいです。

家のまわりの草むしりをしました。きれいになったのでよかったです。

技術でテーブルタップが完成しました。途中、どうすればいいか分からなかったけど、無事完成しました。

部活で引退式をしました。ゲームが3つできたので、とても楽しかったです。1・2年生で用意したプレゼントに3年生が喜んでくれたので、とてもうれしかったです。

27時間テレビで、歴史についてを見ていました。

社会のテストが返ってきて、あまりよくなかったので残念でした。

久しぶりに授業があったので、疲れました。慣れるのに時間がかかりそうです。

家庭で旬の食品を学びました。冬の旬の食品は、意外でおどろきました。

練習試合がありました。いつもの練習通りにいかなかったのが残念でした。

席替えをした。新しい席で不安だけど、少しずつ慣れていきたい。

道徳で「一番乗りたけいち」という作品を読みました。ヒーローについての話でした。僕は、自分の中のヒーローに近づけるよう、ヒーローになれるようがんばりたいです。

体育でソフトボールをしました。なかなかボールを真っ直ぐに投げることができませんでした。

2学期がスタートしました。2学期も勉強と部活をがんばりたいです。

羽咋に行き、その後金沢とかほくイオンに行きました。とても楽しかったです。

文化祭に向けて、歌をきれいに歌えるようにしていきたい。

